



Menschenrechts-beauftragter der Bundesregierung zu sexueller Gewalt gegen Kinder

Menschenrechtsbeauftragter der Bundesregierung zu sexueller Gewalt gegen Kinder
Der Menschenrechtsbeauftragte der Bundesregierung, Markus Löning, erklärte heute (13.03.) in Berlin: Es schockiert mich, dass eins von fünf Kindern in Europa Opfer sexueller Gewalt wird. Das müssen wir gemeinsam ändern. Dem Europarat kommt dabei eine herausragende Rolle zu. Er hat mit mehreren völkerrechtlich verbindlichen Übereinkommen die gesamteuropäische Rechtsbasis zum Schutz von Kindern vor Gewalt geschaffen. Wegweisend ist das Übereinkommen zum Schutz von Kindern vor sexueller Ausbeutung und sexuellem Missbrauch. Ich setze mich dafür ein, dass Deutschland das Übereinkommen ratifiziert. Es muss dringend in allen Mitgliedstaaten in die Praxis umgesetzt werden. Nur das wird den Kindern wirklich helfen.
Hintergrund: Am 14.03.2013 findet im Bundestag erstmals eine Konferenz der Parlamentarischen Versammlung des Europarats zum Schutz von Kindern statt. Markus Löning wird die Konferenz eröffnen. An der Konferenz im Rahmen der Europarats-Kampagne "Eins von Fünf" zum Schutz von Kindern vor sexueller Gewalt nehmen Bundestagspräsident Norbert Lammert, der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Hermann Kues, Abgeordnete aus den Parlamenten der 47 Mitgliedstaaten des Europarats und Vertreter der Zivilgesellschaft teil. Sie werden über Strategien und Maßnahmen der internationalen Zusammenarbeit zum besseren Schutz von Kindern beraten. Deutschland unterstützt die Kampagne aus Mitteln des Auswärtigen Amtes.
Aktuell haben 25 Mitgliedstaaten des Europarats das Übereinkommen zum Schutz von Kindern vor sexueller Ausbeutung und sexuellem Missbrauch (die sog. Lanzarote-Konvention) ratifiziert. Deutschland hat das Übereinkommen am 25.10.2007 gezeichnet.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.